

Demasiado buenas, pero demasiado jóvenes

Revés. El Centro Asturiano de Oviedo se ha proclamado campeón de la Liga Sub 17 Femenina de hockey patines, pero sus jugadoras no podrán acudir al sector nacional porque no llegan a la edad mínima

EDUARDO ALONSO



Los veteranos del deporte en general contemplan su reino, que creen interminable, y sonríen. Pero el deporte se hace cada vez menos de viejos. Cada vez antes tienen que entregar el testigo generacional a unos rivales jóvenes, con unos DNI que delatan su juventud y un largo recorrido a juzgar por sus trayectorias iniciales. «¿Cuántos jugadores han hecho lo que está haciendo mi hijo a esta edad?», preguntó en su día el padre de I.amine Yamal a su entorno. El futbolista del Barcelona ha roto récords, como lo han hecho otros deportistas como Carlos Alcaraz. Porque la precocidad se reconoce y, además, se premia. Pero no en todos los casos.

Ninguno de los elogios que ha recibido el equipo de la Liga Sub 17 de Hockey Patines del Centro Asturiano de Oviedo este año resulta desmedido ni los méritos son exagerados. Las integrantes del conjunto ovetense, dirigidas por Juan Carlos Rodríguez, han aunado sus ambiciosos espíritus para vencer a todos los rivales, excepto dos, cuyos partidos saldaron con un empate y una derrota. ¿El resultado? Se han proclamado campeonas de la categoría a falta de una jornada, la del próximo fin de semana, que



las enfrentará al Telecable en la pista gijonesa de La Algodonera. ¿El problema? No podrán disfrutar de su premio, que no es otro que acudir al sector clasificatorio que se disputará en La Coruña, previo al Campeonato de España de la categoría, porque, pese a conquistar la corona, son, a juicio de la Federación Española de hockey patines,

demasiado pequeñas.

«Si encima de ser más pequeñas que el resto de rivales, ganan, creo que se han merecido el derecho a ir». No lo dice cualquiera. Las palabras pertenecen al director deportivo del Centro Asturiano de Oviedo, Ramón Peralta, el que fuera entrenador del Telecable de Natasha Lee, Sara Lolo, Marta Pique-

Demoleadoras

Las jugadoras dirigidas por Juan Carlos Rodríguez han dominado toda la temporada. C. A. O.

Campeonas

Las integrantes del equipo ovetense tras garantizarse el título de su categoría. C. A. O.

ro y compañía, con el que conquistó cuatro títulos en la misma temporada. «No es nada que no supiéramos, pero teníamos la esperanza de que tras ganándolo en la pista...»

Normativa clara

La Federación Española es clara. El reglamento indica que pueden asistir jugadoras nacidas en 2008 y 2009 y un máximo de cuatro jugadoras nacidas en 2010 y 2011. El problema es que Leyre Rodríguez, Noa Salas, Julia Fernández, Sara Carreño, Adriana Marqués y Ángela Candanedo, a las que se une Celia Álvarez como vinculada, ya que pertenece a otro club, al Oviedo Boulding Club, son todas ellas nacidas entre 2010 y 2011. «Es un poco injusto, ¿no? Alabamos que

Carlos Alcaraz haya empezado con 17 años, que Lamine Yamal debutara con 15... No se entiende mucho... Nuestras jugadoras se han ganado el respeto de todos aún siendo más pequeñas», se lamenta Ramón Peralta. «Ellas han hecho su trabajo y al final es un tema administrativo, que no las dejan jugar», añade.

Sus cifras asuntan: 82 goles a favor y solo 20 en contra, cuentan con la 'Pichichi' de la categoría, que lleva 41 goles, 11 más que su perseguidora... Además de que el equipo del Centro Asturiano de Oviedo no pueda luchar por el título nacional, a lo que se suma la renuncia del Patinalón, esta situación hará que haya un representante asturiano menos en el sector.

El Motivemarket visita al Aula con Carolina ya recuperada

BALONMANO

L. M. Jornada intersemanal en la Liga Guerreras Iberdrola en la que el Motivemarket.com se desplaza a Valladolid para medirse al Aula (20 horas) con una idea fija en su mente: conseguir la victoria para seguir soñando con la opción de lograr la permanencia

sin necesidad de pasar por el 'play down'. El conjunto que dirige Alfredo Rodríguez lo hace además con Carolina plenamente recuperada, lo que supone un alivio para un equipo que está teniendo dificultades con las rotaciones. «Su presencia nos va a ayudar en los próximos partidos. Es una rotación más y estábamos

necesitados de ello. Nos da más posibilidades de gestionar el aspecto físico», afirmó el preparador. El reto no será sencillo. El Aula Valladolid marcha octavo en la clasificación y cuenta además con el empuje de su cancha, un enclave «histórico» del balonmano español: el Huerta del Rey. Las claves del partido, según explicó Carolina, estarán en la defensa de las gijonesas y en su capacidad para frenar el juego interior de la pivote Marcela Arounian y el tiro exterior de sus laterales. «Será un partido difícil».

EN BREVE

TENIS

Pablo Carreño avanza en Marrakech

L. M. Pablo Carreño logró la victoria ayer en la primera ronda del ATP 250 de Marrakech. El tenista gijonés se impuso a Younes Lalami Laaroussi (6-1 / 6-3) y se medirá mañana al primer cabeza de serie del torneo, el neerlandés Tallon Griekspoor.

NATACIÓN

Más de 200 nadadores en el Trofeo Ovimaster

L. M. Las piscinas del Parque del Oeste, en Oviedo, se preparan ya para acoger el domingo 13 el Trofeo Ovimaster, que reunirá en estas instalaciones a más de 200 nadadores llegados de 28 clubes españoles. La competición, entre las 10 y las 12 horas.